

KATSUKOU-TOPICS

2023 5月号

生徒総会



生徒会のリーダーシップによって、生徒総会は円滑に進行し、生徒たちの意見が学校運営に反映される貴重な機会となりました。生徒会の尽力に感謝し、より良い学校生活の実現に向けた一歩が踏み出されました。

1・2年次の遠足の様子



GW明けに遠足（1年次：TDS、2年次：TDL）に行ってきました。嬉しいことに、全員が怪我なく遠足を終えることができました。遠足中は、笑顔があふれ、楽しい時間を過ごすことができました。帰り道では、楽しそうに遠足での出来事を話してくれました。誰もが自分の思い出を分かち合い、笑い声が絶えませんでした。

放課後



勝工先生図鑑



File No.2 あおき せんせい

進路指導部 数学科 卓球部

趣味 応援

- ソフトボールの試合で、初戦にチームは敗退してしまいましたが、応援の際の声の大きさが運営側の目に止まり、優秀賞を受賞しました。
- 卓球の市民大会（団体戦）で小学生のチームと対戦することになったときに相手が誰であろうと試合に臨んだ生徒に対して、全力で応援した結果、本部から声が大きすぎると注意されたことがある。

先生を目指した理由

子供たちの一生懸命なところを応援できるため。
本当は小学校を目指していた。



勝工クイズ

実習で旋盤を使用します。勝田工業にはいくつあるでしょうか？
ちなみに重さにすると約31トンになります。あくまで推測になりますが。

- ① 20台 ② 28台 ③ 35台



答：③